

CÁMARA DE DIPUTADOS MESA DE MOVIMIENTO		
	2 1 DIC 2016	
Recib	1030	Hs.
Exp.	v• 32462	C.D.

PROYECTO DE DECLARACION

La Cámara de Diputados de la Provincia de Santa Fe declara su preocupación y solidaridad con los doce trabajadores de Radio Nacional Santa Fe que fueran despedidos y, por otra parte, solicita al Ministerio de Trabajo que impulse las medidas necesarias para su reingreso y continuidad laboral.

CARLOS ALFREDO DEL FRADO
Digutado Provinciai

FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

Doce trabajadores de Radio Nacional Santa Fe fueron despedidos a principio de diciembre.

De allí que el lunes 19 de diciembre, se produjera un parto de 24 horas en rechazado de la decisión del director de la emisora, José Zenclussen.



"Ante esta actitud insensible y caprichosa, la Asociación de Prensa de Santa Fe resolvió lanzar un plan de lucha cuyo objetivo es defender el trabajo que sostiene a las familias de los trabajadores de la radio", expresó el sindicato.

"Convocamos a todos los trabajadores y trabajadoras de prensa a manifestar su solidaridad con nuestros compañeros que pretenden despedir e invitamos a organizaciones sindicales, políticas, sociales y de derechos humanos al acto que llevaremos a cabo frente a la radio", expresaron desde la Asociación de Prensa de Santa Fe.

Al respecto, Pablo Jiménez, secretario General del gremio de Prensa de Santa Fe, expresó que "esta situación viene desde hace varios años. Nosotros venimos denunciando fraude laboral en radio Nacional. Hace algunos años se inventaron contratos artísticos para trabajadores que hacen su tarea cotidianamente en la radio y en algunos programas".

Además, Pablo Jiménez agregó que "durante estos últimos años, habíamos logrado que se renueven los contratos (mientras esperábamos la regularización). El problema que nos surge hoy es que el director de radio nacional decidió dar de baja estos cinco contratos artísticos. Esto significa que estos cincos compañeros se queden sin trabajo".

Finalmente, el secretario General del gremio de Prensa de Santa Fe, remarcó que "hay que defender a los compañeros que están en la radio porque son trabajadores genuinos. Hay que terminar con las formas de contratación ilegales en todos los medios. Nosotros queremos terminar con estos contratos con los compañeros adentro de Radio Nacional".

Por estas razones les pido a mis pares que acompañen el presente Proyecto de Declaración.

RLOS ALFREDO DEL FRADE